



JNSS 2021 : résumé de l'action

publié le 24/09/2021 - mis à jour le 26/09/2021

Evènement : Journée Nationale du Sport Scolaire

Où : au collège Maurice Calmel de Marans et gymnases communautaires de la CdC Aunis Atlantique

Quand : le 22 septembre 2021 de 8h à 12h

Qui : tous les élèves de 6ème du collège Calmel

Mercredi 22 septembre 2021 avait lieu la 12ème édition de la journée nationale du sport scolaire (plus connue sous le nom de JNSS) dont le thème était le développement durable.

Au collège Maurice Calmel, l'équipe EPS en accord avec la direction organise tous les ans une matinée de découverte des activités pratiquées à l'association sportive en lien avec le thème national proposé.

Un petit goûter (jus de fruit, tranches de brioche et barre de chocolat) a été offert à tous en milieu de matinée par l'établissement.

M Harismendy, principal du collège, a profité de cette matinée (tout comme lors de la journée d'intégration des 6èmes) pour venir observer les jeunes en pleine action.

Cette année, les élèves des 7 classes de 6ème ont donc pu découvrir le hand-ball, le volley-ball, le badminton, des activités de coordination athlétique. Ils ont également pu s'investir dans une activité liée au développement durable : Mme Rabourdin professeur de technologie s'est associée à notre organisation pour la JNSS sur le thème du développement durable proposant une belle séquence de sensibilisation au respect de l'environnement :

4 ateliers différents, les élèves étant répartis en 4 équipes :

- ▶ Les espèces disparues ou en voie de disparition ... atelier permettant de choisir un nom pour l'équipe, à écrire sur une bandelette de papier.
- ▶ Les éco-gestes du quotidien : définition, explication, exemples ... choix d'une action qu'ils s'engagent à mettre en application, écrire des exemples au dos de leur bandelette.
- ▶ Le marais poitevin et ses jeux (énigmes, rébus ...) permettant de découvrir les petits animaux et végétaux présents dans le marais et leur cadre de vie.
- ▶ Le tri des déchets : les élèves devaient trier « des exemples de déchets » dans des reproductions de bacs du centre de Tri de Marans et des poubelles jaunes et noires présentes à la maison, avec explications sur les matériaux composant les déchets et les noms des bacs.

A l'issue de la séquence, les élèves accrochaient leur bandelette sur une cordelette tendue au CDI comme un fil conducteur vers les bonnes résolutions pour la protection de l'environnement et le développement durable, permettant ainsi à tous les autres élèves du collège de venir au CDI les découvrir.

La matinée s'est achevée par la distribution d'une gourde alu à chacun des participants, offerte par l'association sportive du collège avec le soutien du FSE et de l'UNSS17.

L'équipe EPS remercie l'ensemble des collègues qui ont encadré les enfants, avec une mention particulière à M Dandres prof de SVT qui n'a pas hésité à s'investir dans l'animation de l'atelier hand-ball et Mme Rabourdin pour son activité sur la protection et le respect de l'environnement.

Nous attendons maintenant les enfants qui le souhaitent aux entraînements :

- ▶ Le lundi de 16h10 à 17h45 (bus à 17h50) : hand-ball (M Duchêne) ou badminton (Mme Pin)
- ▶ Le mardi de 16h10 à 17h45 (bus à 17h50) : volley-ball (Mme Husson)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.